

Soldado

Regimiento de Caballería de Línea Reina

Época Carlos III

Soldado del Regimiento de Caballería de Línea Reina, con uniforme de los reglamentos de 1775 y de 1777.

Sombrero bicornio ligeramente apuntado con cucarda roja, galón y presilla plateadas. Casaca y calzón rojos, vueltas y forro de la casaca azul. Botas, espuelas y bandolera para el armamento, en este caso fusil, pistola de arzón y espada.

Los regimientos se distinguían entre sí, por el color de la casaca y calzón, alternándose con el color del cuello, chupa, solapas y vueltas.

A mediados y finales del siglo XVIII la Caballería utilizaba diferentes modelos de espada, especialmente las llamadas de "bocas de caballo" y otras como la que se ve en la fotografía. Todas con guarnición de hierro y la hoja recta.



ESPADA

Tropa Caballería de Línea
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



ESPADA

Tropa de Caballería
modelo 1728
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

